

Judo-Club Cheseaux

Fin de saison solide pour le Judo-Club Cheseaux

Les points culminants de la saison se sont enchaînés en cette fin d'année pour le club de judo.

Parmi ceux-ci: En novembre, notre équipe des Ecoliers (2009-2011) se classe 2^e du Championnat Vaudois par équipes derrière Yverdon. Pour l'occasion, la formation du Judo-Club Cheseaux était composée de Lino Meylan, Matis Conversano, Marek Tournery, Alexandre Mueller, Nicolas Baudat, Lucas Cueni et Florent Maspero.



Les Championnats Romands et de la Suisse Latine, préambule des championnats suisses, sont réservés à la dernière catégorie d'âge des Ecoliers (2009 et 2010). Cette année, la manifestation se déroulait à Corcelles-Cormondrèche dans le canton de Neuchâtel. Quatre jeunes du Judo-Club Cheseaux en reviennent médaillés.

Lino Meylan devient Champion Romand dans la catégorie des -40kg. Alexandre Mueller, dans la catégorie des -50kg, obtient le titre pour la seconde année successive.



Rania Mouimi réalise elle aussi le doublé chez les Ecolières -48kg. Lucas Cueni se classe 2^e chez les -55kg.



Les Championnats Suisses Individuels se déroulaient début décembre à Yverdon. Le Judo-Club Cheseaux enregistrait sept sélectionnés. Six d'entre eux reviennent médaillés.

Champion Suisse en 2021, Niklas Cueni récidive et s'emparre à nouveau du titre chez les Espoirs (U18) en -60kg.



April Fohouo qui renonce à se présenter chez U21 pour s'aligner dans la catégorie reine des Elites, Noé Meylan en Juniors (U21) -60kg et Abel Jaouada en Espoirs -81kg sont tous trois vice-champions suisses. Chiara Friden en Elites -63kg et Stéphane Mueller en Espoirs -60kg obtiennent quant à eux la médaille de bronze.



Finalement, la saison s'est réellement achevée avec notre traditionnel Tournoi interne de Noël qui a réuni cette année plus de 70 enfants.

Ils se sont disputés les victoires, puis ont eu ensuite l'opportunité de pratiquer « randori » avec leurs aînés expérimentés.



Les cadeaux ont été remis finalement par le Père Noël...